

Temperaturfühler PT-100 oder PT-1000 mit Referenzkörper

Zur externen Temperaturaufzeichnung oder Überwachung liefern wir einen Temperaturfühler PT-100 oder PT-1000 mit einem im Kühl- oder Gefrierschrank eingebauten Referenzkörper (Kontrollflasche bzw. Kunststoff-Kälteblock). Über entsprechende bauseits vorhandene Schnittstellen, z. B. RS 232, kann er an eine EDV-Anlage oder andere vorhandene Temperaturswertungsgeräte angeschlossen werden. Dieser Temperaturfühler mit 4-leitigem Anschluss ist ein Messwiderstand nach DIN IEC 751, Klasse 1/3 B.



Abb.: Temperaturfühler mit Kontrollflasche als Referenzkörper

Bei Fragen zu unseren Produkten können Sie uns gerne kontaktieren.
Wir freuen uns, Ihnen weiterhelfen zu können.

Philipp Kirsch GmbH
Hersteller für medizintechnische Kühlgeräte
Im Lossenfeld 14
77731 Willstätt